

# **Digitales Brandenburg**

**hosted by Universitätsbibliothek Potsdam**

**Otis**

**Berlin, 1993**

Inhaltsverzeichnis, gleichzeitig Rückdeckel

**urn:nbn:de:kobv:517-vlib-4473**

## Inhalt / Contents

**HAUPT, H., W. MÄDLow & U. TAMMLER**

Avifaunistischer Jahresbericht für Brandenburg und Berlin 2004

*Avifaunistic notes from Brandenburg and Berlin 2004* .....1

**DITTBERNER, H. & W. DITTBERNER**

Biologie, Morphologie und Brutökologie des Rothalstauchers (*Podiceps grisegena*)

in der Uckermark

*The biology, morphology and breeding ecology of the Red-necked Grebe (Podiceps grisegena) in the Uckermark region* .....49

**SCHUBERT, M., R. SCHNEIDER & J. LÖHN**

Die Häufigkeit von Feldlerche (*Alauda arvensis*), Wiesenpieper (*Anthus pratensis*) und Schafstelze (*Motacilla flava*) auf extensiv genutztem Auengrünland an der Elbe

*The density of Skylarks (Alauda arvensis), Meadow Pipits (Anthus pratensis) and Yellow Wagtails (Motacilla flava) on extensively used water meadows along the river Elbe* .....71

**BRUCKER, R., L. KALBE & M. KROOP**

Zur Entwicklung des Brutbestandes des Kranichs (*Grus grus*) in der Nuthe-Nieplitz-Niederung in 40 Jahren seit 1966

*The development of Common Crane (Grus grus) breeding population in the Nuthe-Nieplitz lowland over a 40 year period from 1966* .....79

**ZERNING, M. & W. MÄDLow**

Der Brutbestand des Mittelspechts (*Dendrocopos medius*) in Potsdam

*Breeding numbers of the Middle Spotted Woodpecker (Dendrocopos medius) in Potsdam* .....83

**BLOHM, T.**

Ungewöhnliches Jagdverhalten eines Habichts (*Accipiter gentilis*)

*Unusual hunting behaviour by a Goshawk (Accipiter gentilis)* .....87

**RYSLAVY, T. & T. LANGGEMACH**

Große Truppstärken der Wacholderdrossel (*Turdus pilaris*) im Winter 2005/06 in einer Obstplantage bei Potsdam

*High flock numbers of Fieldfares (Turdus pilaris) in an orchard near Potsdam in winter 2005/06* ...88

**BREHME, ST. & H. MICHAELIS**

Ungewöhnlicher Neststandort einer Brut des Buchfinken (*Fringilla coelebs*) am Senftenberger See

*An unusual breeding site for a Chaffinch (Fringilla coelebs) near the Senftenberger See* .....90

**FISCHER, ST.**

Sieben flügge Junge in einem Nest der Rauchschnalbe (*Hirundo rustica*)

*Seven fledglings in a Barn Swallow nest (Hirundo rustica)* .....93

8. Bericht der AKBB

*8th note of the Brandenburg Rarities Committee* .....95

Aktuelles aus der Staatlichen Vogelschutzwarte Brandenburg

*News from the Bird Conservation Station Brandenburg* .....101

ABBO persönlich / ABBO personally .....105

Aufrufe & Mitteilungen / News & Announcements .....109

Schriftenschau / Reviews .....70, 77, 78, 100